



FELANITX - Semanario  
Biblioteca Pública  
PALMA

# Felanitx

SEMENARIO DE INTERESES LOCALES

AÑO VII

Administración  
Món Lull

Sábado 8 de Febrero de 1941

Precio de venta  
quince céntimos

N.º 284

## EL PARTIDO HOMENAJE A Jaime Sbert Oliver EX JUGADOR DEL GIMNASTICA F. Hablando con el notable ex-jugador

Digno de todo encomio y merecedor del apoyo de todos parece el acuerdo, que en su día tomó la Directiva del Gimnástica, de homenajear al más popular y simpático de todos los aficionados al deporte balámpedico.

Era ciertamente un deber para la afición felanitense y para Felanitx en general rendir este tributo de gratitud a quien defendió durante tanto tiempo y con tanto cariño a nuestro pabellón en los terrenos de fútbol.

Jaime Sbert, el hoy Caballero Mutilado D. Jaime Sbert, fué el jugador amateur por autonomía, el prototipo de aficionado, que ponía su alma entera en los partidos, que jugaba por espíritu de club y amor a Felanitx. Todos recordamos sus actuaciones meritisimas; aquellas inolvidables jugadas de medio ala, que hacía estériles todos los esfuerzos del flanco adversario.

Con tan simpática figura quisimos hoy tener un rato de charla, cambiando impresiones sobre el deporte que durante tanto tiempo practicó.

Comencé como tantos chavales en uno de estos equipos callejeros; el de «La Pazoleta». Pero mi verdadero comienzo en fútbol, fué hacia el año 1931.

Ya en el mismo año jugué en el primer equipo del Gimnástica, que en forma tan brillante había de alcanzar el Título de Campeón de 2.ª Categoría.

Si todos recordamos que perdimos por «goal average» ante el Manacor las eliminatorias para el ingreso en primera categoría.

A batallar sin desmoralizarnos en la 2.ª hasta que aquellos dos triunfos sobre el Mediterráneo nos elevaron a la primera categoría.

¿Mi mayor satisfacción? Bueno, sí; para mi afición al club el ascenso a primera categoría; pero mi mayor satisfacción íntima fué cuando le ganamos un partido al Mallorca. Lo recuerdo bien, nosotros aún estábamos en 2.ª categoría, y en nuestras filas de butaba Forteza, que era todavía, un muchacho. Los entonces flamantes campeones de Baleares presentaron un equipo completo; Antolín, Planas, Albella, Abad figuraban en su cuadro. Cogieron ventaja en el marcador. Pero lejos de desmoralizarse nuestro once, reemprendimos la lucha con nuevo arduo y pronto Bennaser obtuvo el empate y poco después conseguía un tanto apoteósico que fué el del triunfo.

Creo que el mejor partido que he jugado fué en el puesto de defensa contra el «La Salle» en Palma; partido que fué muy favorablemente comentando por la prensa palmesana.

En mi puesto habitual de medio ala opino que mi mejor partido fué en Felanitx de campeonato contra el Binisalem, al que vencimos por dos a cero.

¿Tristeza? Quizá cuando el Manacor nos cortó el ascenso a 1.ª Categoría; pero puedo decir que nunca me dejé llevar por el desaliento, siempre salí decidido a ganar; pero cuando me tocó perder supe hacerlo sin mengua de la moral; no como algún sector de la afición, que cuando soplan malos aires no sabe buscar otro remedio, que el criticar la labor de jugadores y directivos.

¿Defectos técnicos del equipo? Yo creo que el mayor es la falta de rapidez, que proviene de lo que tardan los jugadores en desdoblarse del balón. Por lo demás hay muy

buenos elementos y el día en que hayan adquirido conjunto y exterioricen menos sobre el terreno sus enfados o interioridades de club, tendremos un buen equipo, que dará mucho que hablar.

No quisimos molestar más al que fué gran jugador. Y ya a la despedida, al tender la mano al Caballero Mutilado fué cuando se reavivaron ciertos recuerdos. Fué allá por el 30 de Julio de 1938, en el Frente del Ebro, cuando la Patria pidió a este su hijo un tributo de sangre que le invalidó para continuar en la práctica del deporte, que durante tanto tiempo fué su ilusión.

E. A. P.

## Deportes

MANACOR 0  
GIMNASTICA 1

### Una victoria meritisima....

De meritisima ha de calificarse la victoria que alcanzó el Gimnástica en Manacor; frente al titular de aquella ciudad, en la primera jornada del Torneo de Liga regional.

Hacia bastantes años que los equipos, calificados de eternos rivales, no se habían encontrado frente a frente en partidos oficiales; las ansias de triunfo que animaba a las filas del Manacor el ser el primer partido a disputar con carácter oficial con un equipo de primera categoría, después de conquistar brillantemente el título de campeón de 2.ª las ganas de quedar bien ante un público numerosísimo, eran alicientes bastantes para que el Manacor pusiera todo su juvenil entusiasmo, toda su codicia, todo su afán en alcanzar la victoria.

Pero se encontró ante sí a un Gimnástica, que puso no menos entusiasmo, no menos codicia en apuntarse los dos puntos que habrán de pesar mucho en las fases finales de esta larga Liga, que ahora comienza.

Y puestas frente a frente dos morales idénticas, equilibradas, ansias de ganar, sólo una cosa podía decidir el encuentro: la mejor calidad de equipo. Y ésta se impuso al ambiente, al campo ajeno, a la fatalidad incluso. Porque digase lo que se quiera, por quien no sabe ver el fútbol, o no sabe expresar lo que ve, el partido lo ganó quien tuvo mejor equipo. Y por este lado la balanza se inclinó por el Gimnástica.

Partido nivelado, su interés no decayó un momento y hasta el último minuto los muchachos del Manacor fueron buscando afanosamente el empate.

Quizá los eternos descontentos ballarán poca táctica en el juego del cuadro merengue; pero no tienen en cuenta que el Manacor durante todo el partido no desarrolló más que una táctica: destruir juego.

Descuidaron esta táctica unos minutos; los bastantes para que el Gimnástica se apuntara el goal de la victoria. Logrado éste, hubo unos minutos de juego de alta calidad realizado por la delantera merengue; la fortuna o el acierto del meta manacorense impidieron que se tradujera en tantos.

Durante el segundo tiempo, con el viento contrario, con sólo diez jugadores los últimos veinte minutos, adoptaron la única táctica que podía darles resultado: la defensiva tenaz, en la que brilló sobremanera Rius. Y así se pudo obtener la victoria.

### El valor del tiempo

En todos los aspectos de la vida se asigna un gran valor al tiempo. *Times is money*, dicen los ingleses, el tiempo es dinero. Aplicando tal refrán al fútbol diríamos el tiempo son tantos.

Y es un tan alto grado verdadera tal afirmación, que bien se puede decir que las décimas de segundo son de gran aprecio en fútbol. Y que en una décima de segundo, puede cambiar por completo una fase del juego.

Es lo que pasó en Manacor al conseguirse el goal del triunfo en aquella jugada maravillosa que bastan para consagrar a una delantera y un delantero centro. Berga sirvió un balón muy medido y templado a Gros;

éste, muy marcado, iba a cambiar a Mestre; pero fué sólo un gesto, el suficiente para que el medio contrario se corriera a la izquierda; abierta la brecha Gros lanzó un gran disparo, que, rebotado en un porte, sobre la marcha incrustó Mestre en la red.

La jugada toda había durado una fracción de segundo.

No vamos a citar distinguidos, ni a censurar jugadas. Todos pusieron en la lucha su gran deseo de ganar. Pero no podemos pasar en silencio la actuación de los dos debutantes: Berga cumplió perfectamente su cometido; Gros hizo algunas jugadas en que demostró su clase excepcional.

El árbitro Sr. Fuster tuvo un partido fácil y de haber tenido mejor visión en algunos fuera de juego, habríamos podido calificar su arbitraje de muy bueno.

Digamos algo en fin de la actitud correctísima y altamente deportiva del numerosísimo público de Manacor, que se había congregado en el campo.

Y lo que debe ser mayor motivo de satisfacción para todo aficionado al deporte, es que no se vió una sola jugada malintencionada ni jugada violenta o peligrosa, que sanciona el Reglamento.

Los equipos se alinearon en esta forma: **Manacor:** Riudavets; Bonet, Gomila M; Roselló, Truyols, Marcos; Vallvé, Parera, Carretero, Caldentey, Gomila.

**Gimnástica:** Forteza; Llull, Rius; Adrover, Barceló, López; Berga, Légaz, Gros, Sánchiz, Mestre.

Los primeros momentos son de dominio alterno, si bien el Gimnástica se muestra más peligroso en sus avances.

Hay una internada peligrosísima de Mestre que sortea a medios y defensas, para terminar en disparo que detiene el meta manacorense.

Una escapada de Vallvé es cortada con seguridad por Rius.

Y se produce el goal de la victoria; Berga sirve a Gros, quien tras una finta, dispara rebotando el balón en el poste; Mestre lo remata a las mallas.

Siguen unas preciosas combinaciones de la delantera merengue, no coronadas por el éxito. Sánchiz remata de cabeza y el balón sale fuera por muy poco.

Varios disparos de Légaz que van altos. En la media se distinguen Adrover y Barceló.

Con una constante presión del Gimnástica termina la primera parte.

En la segunda el juego es alterno, dificultando el viento la trabazón de no pocas jugadas.

Veinte minutos antes de terminar el partido Barceló en una caída se lesiona, no pudiendo continuar el partido.

Todavía hay buenos avances gimnásticos y Légaz a meta batido remata de cabeza un balón que sale fuera.

El Gimnástica se cierra en una defensiva a que colaboran todos. Rius se luce despejando balones difíciles.

Y así termina el encuentro.

E. A. P.

## AYUNTAMIENTO DE FELANITX

### EDICTO

Presentadas por los respectivos cuenta-dantes la cuenta de fondos o caudales correspondiente al finido ejercicio de 1940, este Ayuntamiento en sesión de día 28 de Enero último acordó su exposición al público durante quince días hábiles a fin de que durante dicho plazo y los ocho días siguientes al mismo, pueda cualquier habitante de este término municipal formular las observaciones, reparos y defectos que juzgue pertinentes.

Felanitx 3 Febrero de 1941.

El Alcalde.

ANTONIO OBRADOR

### En (Es Molí de En Noguera)

Se vende terreno; Junto o en varias parcelas Para informes (Car Polla), antes Droguería.

## CAJA DE PENSIONES PARA LA VEJEZ Y DE AHORROS

### ORGANIZACION BALEAR OBRA AGRICOLA

CONCURSO para el fomento de la producción triguera en Mallorca organizado por la obra agrícola de la Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros.

La Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros, Organismo Benéfico Social, atento siempre al próspero desarrollo de la Economía Nacional, con el deseo de coadyuvar en las actuales circunstancias a la consolidación de nuestra autarquía en cuanto a producción triguera, organiza entre los agricultores de Mallorca, un concurso de acuerdo con las siguientes

### BASES:

Primera.—La Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros, destina DOS MIL QUINIENTAS PESETAS, distribuidas en CINCO PREMIOS de quinientas pesetas cada uno:

- Uno a la cuarterada sin arbolado sembrada de trigo que obtenga mayor rendimiento.
- Otro a la cuarterada sembrada de trigo, en cultivo asociado con arbolado en plena producción y en plantación regular, que obtenga mayor rendimiento.
- Otro a la cuarterada situada en la zona de montaña, (o sea la comprendida entre la carretera de Palma-Alcudia y la costa Noroeste de la Isla) sembrada de trigo en cultivo asociado con arbolado en plena producción y en plantación regular, que obtenga mayor rendimiento.
- Otro a la cuarterada sembrada de trigo en la zona de las «Marinas» que obtenga mayor rendimiento.
- Otro a la finca que con una cabida superior a ciento cincuenta cuarteradas, tenga una mayor extensión sembrada de trigo en relación con la superficie total.

Segunda.—Podrán concursar únicamente los trigos sembrados en terreno exclusivamente de secano.

Tercera.—Los agricultores de Mallorca que deseen tomar parte en el concurso, deberán llenar antes del 28 de Febrero de este año, la correspondiente solicitud dirigida a la Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros, indicando su nombre y apellidos, nombre y situación de la parcela o finca que inscriban, extensión de la misma, variedad de trigo sembrado, sistema de cultivo seguido.

Cuarta.—Un Tribunal constituido por el Presidente del Consejo de la Organización Balear de la Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros, un representante del Sindicato de Cereales y Leguminosas de la C. N. S., un representante de la Delegación de Agricultura de F. E. T. y de las J. O. N. S., un representante del Servicio Agronómico Nacional, un representante del Departamento de Agricultura de la C. N. S. y otro de la Obra Agrícola de la Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros, hechas las oportunas comprobaciones, emitirá fallo antes del 15 de Agosto de 1941, el cual será inapelable y los premios se harán efectivos antes del 31 del mismo mes.

Para detalles complementarios dirigirse a la Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros en sus Oficinas de Palma, calle de Previsión 1 al 15 o en cualquiera de sus Sucursales.

Palma de Mallorca, Enero de 1941.

SALUDO A FRANCO

[ARRIBA ESPAÑA]

## Se Vende

Casa con cuatro cuartos, cocina, situada en la calle Bellpuig, 9.  
Para informes, Zavollá, 93.

# Política educativa

mativa debe libertarse completamente de la concepción enciclopedista.

El enciclopedismo concibe como el objeto de la enseñanza el estudio de las ciencias y como que estas no pueden enseñarse integralmente, deben enseñarse elementalmente. Cualquier ciencia que se invente debe enseñarse en el bachillerato con la extensión que se pueda.

Las artes que no son propiamente ciencias, como las lenguas y la literatura, se enseñan a manera de ciencias, es decir como aprendizaje de conceptos y de nociones.

Si distinguimos en el objeto de la enseñanza entre formación e ilustración, el objeto del enciclopedismo es la ilustración.

Si hacemos la distinción entre enseñar a ser, enseñar a hacer y enseñar para saber, diremos que el objeto del enciclopedismo es la tercera categoría: enseñar para saber. «De todo un poco» parece ser el lema del enciclopedismo.

El enciclopedismo parece originar los actuales cuestionarios de enseñanza: Breve idea de esto; nociones de aquello etc.

Pero es el caso que el enciclopedismo se desenvuelve siempre en una concepción intensamente materialista de la vida y también escéptica.

Por esto se produce lo que podríamos llamar muy propiamente la *deshumanización* de la enseñanza.

El enciclopedismo no pretende enseñar a vivir, ni a practicar una religión. Se conforma con enseñar *conceptos* es decir simples definiciones y en el terreno de las ciencias experimentales.

El enciclopedismo desconoce toda filosofía de la vida. Todo estudio acerca del hombre, es desterrado de la enseñanza. Sólo son ciencias, las conclusiones de los experimentos de laboratorio encaminados a desarrollar el progreso. Desconoce pues todo lo que sea fin formativo y educativo de la enseñanza: esto es, desarrollar facultades, o modificar la psiquis.

Si algo se estudia en la enseñanza que pudiera dar de sí un resultado formativo, se transforma en ciencia analítica, es decir en enciclopedismo. Esto sucede principalmente con las lenguas clásicas y con el estudio de la literatura. Lo de menos es aprender a saborear unos autores, lo interesante es aprender una infinidad de datos y de terminología ultramoderna. Una infinidad de datos de Filología Semántica, Grafología etc. etc. Y no falta catedrático de latín que emplea el tiempo en enseñar terminología de objetos caseros.

El enciclopedismo tiene los ojos puestos en el *progreso*; pero con una miopía extrema.

Parte de una concepción plenamente materialista del mundo y del supuesto que el

progreso de la humanidad estriba solamente en la industria y en el comercio y que ambos dependen del progreso de las ciencias y que el progreso de las ciencias depende de que se enseñe en la escuela nociones de ellas.

El hombre, la sociedad la Nación es desconocido por el enciclopedismo.

El enciclopedismo origina los programas escolares que son empedrado de ciencias en que unas se empujan a las otras e igualmente origina la actual manera de reclutar el personal docente: uno que sepa Física, otro que sepa Historia.

El fin adecuado del enciclopedismo es el exámen y el exámen que consiste en responder a un número adecuado de preguntas.

El enciclopedismo es estudiar con el único y preciso objeto de dar cuenta de lo que se sabe, es decir de hablar. Vicio ya muy censurado por publicistas pero del cual no nos hemos librado todavía. Lo mismo da que los exámenes sean al final del trimestre, que al final de cada año o al final del bachillerato. Es lo mismo.

Distingamos dos clases o fases de enciclopedismo. La primera es propiamente tal que podríamos llamar enciclopedismo genuino o clásico. Y la segunda, después de las intensas propagandas contra el memorismo, el que podemos llamar enciclopedismo bastardo.

En su primera fase el enciclopedismo se convirtió en memorismo. En efecto, el memorismo es estudiar para retener en la memoria y decir lo que se retiene en un momento dado.

No vamos a hablar contra el memorismo porque todo el mundo reconoce hoy que es un vicio grave.

Contra él se han hecho intensas propagandas que han producido sus resultados. Estos pueden concretarse en lo que llamaremos con dos palabras; enciclopedismo bastardo.

Una propaganda crítica y negativa, produce a veces remedios peores que la enfermedad.

El memorismo era un absurdo pero tenía alguna explicación. En los primeros años de enseñanza el alumno recibía una cierta preparación para el estudio de las ciencias para después. Sabía de memoria las familias de los insectos, por ejemplo, y después podía completar sus conocimientos con datos de abnegación o estudio.

El antimemorismo es de los fenómenos más curiosos y más dignos de estudiarse en la Pedagogía moderna. Él ha originado un enciclopedismo bastardo que hemos llamado o sea el enciclopedismo que no quiere ser enciclopedismo. Comienza por una guerra.

B. O. Continuará.

# Sección Local

## Allstamiento del reemplazo de 1942.

Por el Ministerio del Ejército se ha firmado un decreto disponiendo el alistamiento del reemplazo de 1942 que se efectuará en el año 1941.

El día 1.º de Abril las autoridades municipales publicarán el bando prescrito en el artículo 89. La rectificación de alistamiento tendrá lugar el último domingo de Abril y el cierre del mismo el segundo domingo de Mayo. La clasificación por los Ayuntamientos se efectuará y el ingreso en Caja tendrá lugar el día 1.º de Noviembre.

## Reservistas de 1923 a 1934.

A quienes por razón de su edad les alcance la obligación de pasar la Revista Anual, se hace saber por medio del presente Anuncio, que se ha puesto en vigor el Decreto de 20 de Octubre de 1933, para que cualquier día del año en curso, todos los días hábiles y en horas de Oficina podrán pasarla ante la Alcaldía o Comandante de puesto de esta localidad.

## Velada recreativa

Con acierto y maestría notable, se celebró en el salón de Falange Tradicionalista y de las J. O. N. S. la velada literaria musical organizada por las Cruzadas de la Santísima Trinidad y alumnas del Colegio.

Claro y evidentemente demostró el pueblo felanicense, cuanto fué de su gusto la obra, asistiendo las cuatro noches, en número crecidísimo, hasta el punto de no poder satisfacer a muchos.

Perfectamente actuaron las actrices, a las cuales va la más sincera felicitación, como igualmente a los directores de la orquesta, que con suma perfección amenizaron el acto.

# De sociedad

## Matrimonio

El pasado miércoles día 5 de los corrientes, en el Santuario de Nuestra Señora de San Salvador, uniéronse con el indisoluble lazo del matrimonio la simpática señorita María Picó Fuster con el conocido industrial de Menorca D. Rafael Grandio Arnau.

Bendijo la unión y dijo la misa de velaciones el Rdo. D. Juan Pou, Vicario de nuestra Parroquia.

Apadrinando la boda por parte de la novia el conocido industrial de ésta D. Francisco Picó Picó y por parte del novio Don Miguel Picó Fuster, firmando el acta matrimonial D. Miguel Picó Forteza y D. Salva-

dor Pina Miró.

Termina la ceremonia religiosa los invitados se trasladaron a la Fonda del Santuario donde les fué servido una exquisita merienda.

Los noveles esposos han salido en viaje de novios para visitar algunos puestos más pintorescos de la Isla.

Reciba la novel pareja nuestra felicitación.

## Necrológicas.

El pasado viernes de esta semana falleció el anciano sacerdote, a la avanzada edad de 83 años el Rdo. D. Bartolomé Obrador Prohens, después de recibir los Auxilios Espirituales.

Q. E. R. I. P. A.

Debido a la falta de espacio en este número nos es imposible biografar al finado lo cual lo haremos en nuestra próxima edición.

Al elevar al Altísimo una oración por el alma del finado, enviamos a la Rda. Comunidad parroquial y a su familia nuestro más sentido pésame.



Llega hasta nosotros la triste nueva que en Barcelona falleció el pasado 17 de Enero el niño Salvador Vidal Fernandez, hijo de nuestro buen amigo el abogado Don Francisco Vidal Burdils.

A los 11 años de edad y cuando

todo le sonreía la vida y era el encanto de su padre y familiares por su precocidad y clara inteligencia sube al cielo a formar coro entre los angeles que cantan incesantemente alabanzas al Señor, dejando a su familia sumida al triste dolor del recuerdo.

Hacemos llegar por las presentes líneas nuestro sentido pésame a la familia Vidal Burdils.

## Enfermo.

Desde hace varios días se encuentra guardando cama bastante delicado de salud nuestro amigo el Alférez de Infantería Don Antonio Gayá Pons, hijo del Administrador de Correos de nuestra ciudad.

Hacemos votos por una pronta mejoría y un total restablecimiento.

# Sección Religiosa

## En San Alfonso,

Mañana se celebrará fiesta votiva a Ntra. Sra. del Perpetuo Socorro. A las 10'30 Oficio Solemne con sermón por el P. Superior de la Residencia

Por la tarde Exposición menor, Rosario y continuación de los 7 domingos con sermón.

## En el Oratorio de las HH. Trinitarias.

### Triduo de Cuarenta-Horas

En la capilla de las HH. Trinitarias, los días nueve, diez y once, se celebrará un Triduo de Cuarenta-Horas en honor a la Virgen de Lourdes.

A las 9 Exposición Mayor. Por la tarde a las 4'30 continuación del Quincenario. Por la noche a las 8'15 Rosario, sermón y Reserva.

Lunes, a las 8 Misa de Comunión, continuación del Quincenario. Por la tarde a las 3'30 canto del Santo Trisagio.

Noche a las 8'15 Rosario, sermón y Reserva.

Martes, festividad de la Virgen de Lourdes. A las 8 Misa de Comunión y conclusión del Quincenario. A las 10'30 Misa Mayor cantada, con sermón a cargo del Rdo. Sr. D. Rafael Vich, Organista B. S. I. C. B Acto seguido Exposición de S. D. M.

Por la noche, a la misma hora de los días anteriores Rosario, sermón, Te-Deum' Bendición y Reserva.

A. M. D. G.

## ASIENTO CABRIOLET

# Damián Más

→ TAPICERO ←  
- HOSPICIO -

Editorial Ramón Llull.

ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DEL

## RDO. D. BARTOLOME OBRADOR PROHENS PBRO.

Que falleció el día 7 de Febrero, a la edad de 83 años, después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica

A. E. R. I. P. A.

La Reverenda Comunidad Parroquial, sobrinos y demás parientes al participar a sus amistades tan sensible pérdida les ruegan, le tengan presente en sus oraciones por lo que les quedarán eternamente agradecidos y la asistencia a los funerales que se celebrarán el lunes a las 9 en la Iglesia Parroquial costeado por las Celadoras del Sagrado Corazón de Jesús y el martes a las 9 en el Oratorio de la Casa Hospital-Hospicio.

El Excmo. y Rdmó. Sr. Arzobispo Obispo de Mallorca ha concedido indulgencias en la forma acostumbrada.

## Bodega Cooperativa AVISO

Se convoca a los Socios de la Bodega Cooperativa de Felanitx, a Junta General Extraordinaria para día 16 de Febrero a las diez de la mañana, en el local de la antigua Caja Rural, Calle del Call n.º 3, para discutir y aprobar en su caso la liquidación de uvas de la cosecha de 1939, y compra de maquinaria. Se suplica la asistencia al objeto de poderla celebrar en primera convocatoria.

Felanitx 8 de Febrero de 1941.—El Presidente, BARTOLOME VAQUER.

## BANCO DE FELANITX

La Junta de Gobierno de esta Sociedad a tenor de lo prevenido en el artículo 18 de los Estatutos, ha acordado convocar a los señores Accionistas a la Junta General ordinaria que se celebrará el día 16 del corriente mes, a las tres de la tarde en el domicilio social.

Lo que se publica para general conocimiento.

Felanitx 4 de Febrero de 1941.—Por el Banco de Felanitx.—El Gerente, NICOLAS BORDOY.

## Permanentes

fuertes, rápidas, garantizadas.

Nuevo sustituto de electricidad  
PELUQUERIA para señora  
MARIA VADELL  
SITJAR, 1

